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[1282] ”国士無双さん お大事に！！ そして・・・”  2009年1月22日 22時30分

三八（さんはち） さん  e-mail 

 
 何回も投稿して申し訳有りません。三八です。 
 
 国士無双さん。お体が悪くて精密検査ですか。僭越ながら申し上げますが、大病に
なる可能性があるのでとても心配しています。これでは会社としても許可が出ますね。
少しでも良い方向に向かう様に祈念しています。お大事に！！ 
  
 次に、[１２８０]で述べた経験者では無くというのは間違いで、私にも現役時代が有り
ました。 
 
 失礼します。 

[1281] レオンさんお大事に＆ブルーアイズさん一歩前進を＆バレーボール大会頑張
って下さい！！  2009年1月22日 22時9分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
レオンさん、良性の腫瘍の除去手術成功されて、何よりです。 
東大病院を紹介されたというのは、やはり、信頼が厚い医療機関だということだと思い
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ます。銀杏の近くに良い病院があり、良かったのではないでしょうか？ 
医療費が１万４千円というのが、高いか安いかは分かりませんが、体の悪い部分が減
り、精神的にもご健康になられたのではないでしょうか？ 
国士無双の健康のことも気遣って頂き、ありがとうございます。 
 
実は、私は、今日、職場で先日の健康診断の結果が悪く、要精密検査で、来週の火
曜日に二次検診受けることになりました(T_T) 
病名は「脂質代謝障害」というもので、悪玉コレステロール値が高く、脳梗塞などにな
りやすいそうです。 
最悪、通院もあり得るので、覚悟して検査に臨みます。 
 
又、ブルーアイズさん、就職に関するご不安の書き込み読みました、確かに、世界的
に戦後最悪の不景気で、障がいを持っている方の就職の状況も厳しいのかもしれま
せんが、障害者就労支援センターや、ハローワークの専門援助第二部門に行かれ
て、良く現在の状況お聞きになるのが良いと思います。 
 
残念ながら、世界的な不況と日本の精神障がい者の就職の関係性については、私は
分析することは出来ません<(_ _)> 
 
ただ、管理人さんにアドバイスされたように、何でもやる前に慎重にならずに、とりあえ
ず一歩踏み出してみるのも良いのではないでしょうか？ 
 
いつものように年下で生意気ですが、書き込みさせて頂きます。 
 
いよいよ、明日は、待ちに待った銀杏のバレーボール大会のようですが、皆さん力を
合わせて、頑張って下さい！！ 
職場から応援させて頂きます。 
ではでは、明日の書き込み楽しみにしてます！！ 
 

[1280] ”ブルーアイズさん 指導者の方々 誠に申し訳有りません！！”  2009年1
月22日 22時6分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 
 又々、三八です。 
 
 ブルーアイズさんと指導者の方々、Ｋさんと一緒にソフトバレーボールの選手から洩
れた理由（内容記述無し）を入力されたのに経験者でも無い私が口を出して、誠に申
し訳有りません！！ 以降、気を付けます。 
 
 ではお休みなさい。(-_-)zzz 
 

[1279] ”レオンさん お気遣い無く！！ ブルーアイズさん 私も陰ながら応援していま
す！！”  2009年1月22日 21時55分

三八（さんぱち） さん  e-mail 
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 御久し振りです。三八です。 
 
 色々と有って詳細は割愛しますが、私の就職活動は今年の３月から来年度の委託
訓練で始める予定です（希望枠に洩れたら不可）。家族で話し合い、職安の私の担当
者へ連絡をして了解して頂きました。勿論、パソコンの復習も欠かさずにと仰り、やっ
ています。一言で一般事務関係のスキルを伸ばし、可能性はごく僅かですが、少しで
も就職が出来る様になりたいです。ブルーアイズさん。法定雇用率は変わりません
が、この前、職安に伺ったら障害者も難しいみたいです。 
 
 さて、レオンさん。私は気にしていませんからお気遣いなさる必要は有りません！！
しかし、私の事も含めて頂き有難う御座いました。それよりも私はレオンさんのお怪我
の事を心配して祈念しています。他の事も頑張って下さい。！！ 
 
 次にブルーアイズさん。私も明日の都大会で良い結果になる事を陰ながら応援して
います！！実は私は未だ全ての用事が終わったのでは無いので現場へ行けません。
しかし、新監督さんのご采配と鍛え上げた選手達を拝見したいのは確かです。惜しくも
選手（控えも）に洩れたご様子ですが、落胆なさらずにこれからも頑張って下さい！！ 
先輩でバザーの実行委員をされているので詳しくは申し上げられませんが、やはり工
夫をすべきだと思います。かく申す私の今の体は豚です。確かにバザーの実行委員
をやられていらっしゃる事も有り、大変でしょうが・・・。僭越な事を申し上げて誠に済み
ません。 
話は前後しますが、用事が終わったらウォーキングをしようと思っています。 
 
 では、失礼します。 
 
 

[1278] 明日はバレーボール大会(^^)v  2009年1月22日 20時6分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。たびたびブルーアイズです。 
 
バレーボール都大会もいよいよ明日に開催されます。 
素人目にも「銀杏２００９」のみなさんは１１月の大会に比べてレベルアップしているの
がわかります。 
おととしの大会では大逆転の東京都３位でしたが 
今回も去年の１１月の大会の予選敗退の屈辱を晴らして今度の都大会では良い成績
を残していただきたいものです。 
ブルーアイズは選手ではありませんが練習にずっと付き合っていたのでそれくらいは
言わせてください。 
明日はみなさんに良いご報告ができるといいです。 

[1277] 戦後最悪の不況？これで仕事に就けるんでしょうか？？  2009年1月22
日 19時48分

ブルーアイズ さん  e-mail 
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(共同通信) 2009年1月22日（木）18:33 
 
日銀は２２日の金融政策決定会合で、０８年度と０９年度の実質経済成長率予想をそ
れぞれマイナス１・８％、マイナス２・０％に大幅下方修正することを決めた。金融危機
による世界的な不況で戦後最悪だった１９９８年度のマイナス１・５％を２年連続で更
新することになる。 
 
こんばんは。ブルーアイズです。 
国士無双さんのネット情報をまねてみました。 
いったいこんな経済状況で精神障害者が仕事に就けるんでしょうか？？？ 

[1276] [１２７４]の訂正  2009年1月22日 18時55分

レオン さん  e-mail 

 [１２７４]（「腕を手術した」）の下から１行目を「ブルーアイズさん、国士無双さん、三
八さん、皆さん、健康には気をつけましょう。」に訂正します。三八さん、どうも済みま
せんでした。

[1275] 絶對高潮   2009年1月22日 11時24分

漢方中華 さん  e-mail info@kanpoucn.com

絶對高潮  
催淫カプセル:www.kanpoucn.com/product.php?id=70&t= 
漢方中華:www.kanpoucn.com     Email:info@kanpoucn.com 
いや～効きますね！ビックリしましたよ！中国というので、漢方のイメージがあり、  
効くかもと期待感はありました。 私は結婚して20年になります。ここ1～2年妻とのSEX
は何とかこなしてきましたが、  
最近は中折れしたりして妻も不満が これだけビンビンに起てば、 出来ない訳がない 
と心の中でほくそ笑みながらイッちゃいました。久々に妻も満足し たみたいです。  
やっと自分の求めていた商品と出会えて、これからの性生活が楽しみになってきまし  
たよ。 今度は彼女でもつくってもっと試してみたいですよ。

[1274] 腕を手術した  2009年1月21日 22時17分

レオン さん  e-mail 

 今日（２００９年１月２１日）東大病院で、「皮膚良性腫瘍切除」の手術をして貰いまし
た。腕にできた「脂肪のようなもの」を、手術で切除して貰ったのです。「キム・イルソン
さんの首の後ろにあったもの」をうんと小さくしたようなものを、取って貰ったのです。料
金は、他の病院で書いて貰った紹介状を渡し・保険証も使ったのですが、薬代などを
含めると１万４千円位だったでしょうか。 
 
 今週は、映画は月曜日（２００９年１月１９日）に一本観ました。「そして、私たちは愛
に帰る」という映画を観ました。水曜日か木曜日（２００９年１月２１日か２００９年１月２
２日）に、少なくても・もう一本観たかったのですが、用事があったり、手術があったり、
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パスワード  削除番号    

バレーボール大会があったりで、一本だけしか観れそうにありません。 
 
 ブルーアイズさん、国士無双さん、皆さん、健康には気をつけましょう。

[1273] バレーボール頑張って下さい！！  2009年1月21日 21時32分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
銀杏は、いよいよ、明後日がバレーボール大会ですか？ 
練習の成果を出して好成績納めて下さい！！ 
ブルーアイズさんは、控え組みに入れなかったようですが、書き込みを読む限り、前向
きに、バレーボールに臨んで行こうとされているようで、ご年齢に負けず、練習に励ん
で下さい。 
監督さんにも管理人さんにも、目を付けられていらっしゃるようで、それだけ、見所が
あるということだと思います。 
年下で生意気だったら済みません<(_ _)> 

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1282 記事削除
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